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ATA – REUNIÃO DA DIRETORIA DA UNDIME/SC (09/02/2011). Aos nove dias do 

mês de fevereiro  de dois mil e onze, às doze horas, reuniu-se no reservado do restaurante 

Lindacap - Florianópolis - Estado de Santa Catarina, a  Diretoria da Undime/SC, sob a 

presidência do professor Rodolfo Joaquim Pinto da Luz, com o objetivo de discutir a 

seguinte ordem do dia: a) Aprovação de documento contendo  as prinicipais 

reivindicações dos Dirigentes Municipais de Educação de Santa Catarina para ser 

entregue ao Secretário de Estado da Educação de Santa Catarina b) Outros Assuntos  

de Interesse da Educação;  Presentes à reunião Dirigentes Municipais de Educação 

ocupando cargos na Mesa Diretora  da Undime/SC(vide lista de presença anexo). A 

reunião iniciou na hora aprazada, com o presidente cumprimentando e agradecendo a 

presença de todos os Dirigentes Municipais de Educação membros da diretoria. Ordem do 

dia – 1) Aprovação de documento contendo as prinicipais reivindicações dos 

Dirigentes Municipais de Educação de Santa Catarina para ser entregue ao 

Secretário de Estado da Educação de Santa Catarina –O presidente fez breve 

comentário sobre a minuta do ofício, que havia sido distribuido antecipadamente aos 

presentes.  Discutido e votado o conteúdo e a redação do documento, foi aprovado por 

unanimidade. O ofício aprovado pela Mesa Diretora ficou com a seguinte redação: 
“Ofício/UNDIME-SC/005/11; Florianópolis, 07 de fevereiro de 2011;Assunto: Reivindicações e Sugestões 
dos DME’s sobre a Educação em SC; Excelentíssimo Secretário,;Cumprimentando-o cordialmente, a 
Undime de SC  representada nesta audiência pela sua Mesa Diretora, deseja a V. Excia. e a sua equipe  uma 
profícua gestão na SED e se coloca a disposição para manter um diálogo aberto e permanente em todas as 
esferas educacionais, principalmente naquelas que envolvam a educação municipal.A Undime/SC representa 
os Dirigentes Municipais de Educação de SC  e expressa no corpo deste ofício, as reivindicações registradas 
em Reuniões Regionais e Fóruns ocorridos no estado no último ano,  e que devem contribuir em muito para o 
planejamento da educação em SC.Dentre essas destacam-se: a)Municipalização do Ensino Fundamental  
- que a SED crie com a ALESC grupo de trabalho com representantes ( ALESC, SED, Undime/SC, FECAM, 
dos professores, etc) para preparar minuta do Projeto de Lei sobre Municipalização do Ensino Fundamental 
em SC ;b)Transporte Escolar - que a SED crie gupo de trabalho com representantes (SED, Undime/SC, 
FECAM, etc.) visando preparar um modelo de distribuição de  verbas para o transporte escolar considerando 
(os custos reais, data para repasse e valor), através de convênio e sem ônus para os 
municípios;c)Calendário Unificado na  Rede  Municipal e Estadual - que a SED crie um gupo de trabalho 
com representantes (SED, Undime/SC) para definir um calendário unificado permanente para SC);d)Que a 
SED realize convênio com municípios - para construção de creches e escolas de Ensino 
Fundamental;e)Que a SED reafirme - as parcerias - com os  municípios.Respeitosamente; Rodolfo Joaquim 
Pinto da Luz;Presidente da Undime/SC;Exmo. Sr.;Marco Antônio Tebaldi;Secretário de Estado de Educação de 

Santa Catarina ;Rua: Antônio Luz, 111; Centro; CEP 88.10-410;Florianópolis – SC”; 1) Outros Assuntos de 

Interesse da Educação – Diversos Dirigentes Municipais de Educação utilizaram este 

espaço para apresentar suas idéias para que na audiência com o Secretário de Estado de 

Educação de Santa Catarina todos falassem a mesma linguagem, evitando contradições. 

Por fim, o presidente solicitou aos  presentes  que enviem sugestões de temas e palestrantes 

para o XIII Fórum Ordinário Estadual da Undime/SC que acontecerá em 18, 19 e 20 de 

abril em Florianópolis-SC. A presente ata foi lavrada por mim, José Emanuel B de 

Andrade, Secretário Executivo Undime/SC, que submetida aos presentes e achada 

conforme, será assinada por todos. Florianópolis, aos nove dias do mês de fevereiro de dois 

mil e onze. 

 

 


